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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 22 DE NOVEMBRO DE 2021, sob 
a proteção de Deus, o presidente declarou aberta a sessão ordinária às 
19h:00min. O presidente convidou a Vereadora Lurdes Caldeira, para fazer 
a leitura de um texto bíblico, que se encontra no Livro de Salmos cap. 01. O 
presidente solicitou ao secretário que fizesse a chamada dos senhores 
vereadores para a verificação do quórum; todos presentes. Considerando a 
ata da sessão do dia 15 de novembro de 2021 lida por todos vereadores, foi 
colocada em discussão e votação; e aprovada por unanimidade. Solicitou 
ao secretário que fizesse leitura correspondências recebidas e expedidas. 
Solicitou ao secretário que fizesse a leitura do Ofício nº 276/2021. Solicitou 
ao secretário que fizesse a leitura do Projeto de Lei n° 036/2021 do 
Executivo Municipal. Encaminhou o Projeto às comissões de Finanças e 
Orçamento, Justiça, Legislação e Redação Final. Foram apresentadas em 
plenário o Requerimento nº 028/2021 dos Vereadores Arlan Vergilio 
Cassuci, Milton Damaceno Lima e Lurdes Caldeira; a indicação n°172/2021 
dos Vereadores Ivo Ferreira dos Santos e Alexssandro Ferreira Nogueira; 
indicação n°173/2021 da Vereadora Lurdes Caldeira; indicação n° 174/2021 
dos Vereadores Adão Correia Gonçalves, Ivo Ferreira dos Santos e 
Alexssandro Ferreira Nogueira e indicações nº 175/2021 e nº 176/2021 do 
Vereador Arlan Vergilio Cassuci. Todas as matérias apresentadas foram 
discutidas e votadas, tendo aprovação por unanimidade. O Presidente 
solicitou a chamada para uso da tribuna, a qual o Vereador Arlan Vergilio 
Cassuci fez uso para comentar sobre as estradas e avenidas do Município 
de Angélica, que estão bastante danificadas; comentou também sobre a 
obra de drenagem e pavimentação asfáltica da Avenida Antônio Alves de 
Souza, que está paralisada há semanas e em péssimo estado; por fim 
parabenizou toda a equipe da secretaria de saúde em relação ao combate 
da Covid-19 e conscientizou toda a população para que tome a vacina. O 
Vereador Milton Damaceno Lima também fez uso da tribuna, e reforçou a 
conscientização sobre a importância da vacinação contra a Covid-19; 
solicitou ao Prefeito Municipal de Angélica que encaminhasse o Projeto de 
reajuste salarial dos servidores do município para o ano que vem; por fim 
fez duras críticas à empresa responsável pela execução da obra de 
drenagem e pavimentação asfáltica da Avenida Antônio Alves de Souza, 
que está paralisada há semanas. Nada mais constando em pauta, o 
presidente declarou a sessão encerrada às 19:50min. Essa ata foi lavrada 
por mim, secretário Adão Correia Gonçalves, a qual será lida, discutida, 
votada e assinada no plenário da Câmara Municipal. 
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